

## AChM advierte de posible “canibalismo” entre municipios para contar con personal médico ante destituciones



La Asociación Chilena de Municipalidades (AChM) advirtió de la compleja situación que podría generar la destitución de médicos por sumario en el contexto de las investigaciones por el caso Licencias Médicas. Los alcaldes Maximiliano Luksic (Huechuraba), Javiera Reyes (Lo Espejo) y Gustavo Toro (San Ramón) detallaron en una carta enviada a El Mercurio que si bien el caso los indigna, “como alcaldes nos vemos enfrentados a una grave coyuntura debido a la irresponsabilidad de

algunos”. Esto, explican, ya que muchos médicos de la Atención Primaria de Salud y de hospitales públicos podrían ser destituidos, quedando con prohibición de trabajar en el Estado. “La enorme dificultad de contar con facultativos en los centros comunales se ha incrementado y se seguirá incrementando, lo que dará inicio a un despiadado ‘canibalismo’ entre municipios para contar con personal médico. Esto disminuirá la cobertura de salud y elevará los costos”, advirtieron.